

REDUIRE LES DECHETS VERTS AU JARDIN

Pour un jardinier qui pratique l'agroécologie, les déchets verts sont une ressource. Les allers et retours à la déchetterie peuvent donc être nettement réduits.

Les déchets verts sont en général constitués de la tonte des pelouses, de la taille des petits arbustes et rosiers, fleurs fanées...

Comment les valoriser ?



L'herbe de pelouse mise en petite épaisseur ou séchée peut servir de paillage entre les rangs de légumes ou au pied des arbustes. Ceci permet de garder une certaine fraîcheur et donc réduire les arrosages en période de temps sec. Ce paillage limitera aussi la levée des herbes indésirables. De plus en se décomposant il apportera de l'humus au jardin au fil des années.

Les petites tailles : rosiers, tailles de haies, fleurs fanées...mises en andains sur la pelouse peuvent être broyées par la tondeuse en deux passages (mais attention ne jamais broyer du bois sec). Ce broyat peut également servir à pailler.



Vous pouvez aussi composter en partie ces déchets en maintenant un équilibre entre matière carbonée et azotée dans votre composteur. Et n'oubliez pas, pour éviter l'invasion de rongeurs dans votre composteur, lors de sa mise en place disposer sur le sol un grillage à mailles très fines. Vous pouvez aussi opter pour un lombricomposteur (mettre le lien en direction du lombricomposteur qui figure sur le site)

Une autre alternative : Si vous disposez d'un grand terrain vous pouvez en faire un tas et à l'automne les mélanger avec des feuilles mortes broyées en y intégrant si possible une fumure animale. Vous aurez un compost pour le printemps suivant pour votre jardin.

Et pour terminer si vos déchets verts restent malgré tout un problème vous avez peut-être un voisin jardinier ou agriculteur qui seront heureux de les valoriser.